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内容概要：

作为时下最火的移动应用，微信拥有着强大的线上优势，微信营销的价值不可小视。但微信营销也受到了很多人的质疑，如微信的
定位系统会暴露你的具体位置，这样就会使得一些不法分子有机可乘。还有信息推动也会产生很多的让人反感的垃圾信息。但是这
些弊大于利，...

正文：

作为时下最火的移动应用，微信拥有着强大的线上优势，微信营销的价值不可小视。但微信营销也受到了很多人的质疑，如微信的
定位系统会暴露你的具体位置，这样就会使得一些不法分子有机可乘。还有信息推动也会产生很多的让人反感的垃圾信息。但是这
些弊大于利，和这些相比较而言，微信营销的利益还是很大的。 

 

草根级做微信营销只是看到了原先的成功，商业价值来和媒体或者是企业来说几乎没有多少，也不能说是没有，只能说是微乎其
微，因为要想有传播效应，具有媒体的属性，草根大号往往不太可能，除非你做的是特别内容，上面你的粉丝很多都是具有社会影
响力的人物，因为要想把自媒体做成功，是需要很多的资源来支持的，微信公众平台，可解决用户对于信息的需求，还可以布局移
动电子商务领域，在产品所设定的战略目标上，微信公众平台只是其中很小，但是很重要的一部分。 

微博大号的操作者，大多都是站长出身，你可以将一个微博大号，想象成是一个主题类网站，只不过运营微博帐号比运营网站的成
本和门槛更低，你不用等着Google Adsens给你每个月结算，直接可以自己去拉投放，效益更明显。中国大多数站长的那一套手法，
抛掉难以平移到微博平台来的SEO之类，就只剩下两个字：采集。以前是在做网站时买个程序，抓取其他网站的内容，迅速的复制
生成到自己网站上，只要服务器资源足够，一天之内可以造就数以千计的垃圾站。在微博上的做法也是一样，四处找到热门的段
子、图片、视频，经过内部的分类，再分发给手上的美女、电影、笑话、生活等主题的微博大号发布。 

微信赢下现在做的热火朝天，人们对于做微信营销的大多企业没有产生反感，并且关注人数上升，然而现在却又一些企业的微信营
销做烂了，微信是交流平台，不是营销平台，人们关注企业的微信公众平台是因为对自己有用，但是很多企业的微信实在烦人，就
不一一举例，经常使用微信的朋友也可以感受到，那些微信信息整天都是广告，对人们没有价值，很反感，要是很久么等微信，刚
一登上，微信上的信都会让手机卡掉，人们就取消关注，当人们取消时，那就说明人们不会再使用了，所以企业做微信营销要避免
过度营销 
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 西安弈聪立足陕西西安，为西安企业提供网站优化，软件开发，软件外包，电子政务，网站建设、企业网络营销咨询服务及实施
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